
Годовой отчет главы МО Звездное

В  к о н ц е  ф е в р а л я  в  ш к о л е 
№ 484  состоялся  отчёт  главы 
м у н и ц и п а л ь н о го  о б р а з ов а н и я 
Звёздное об итогах работы за 2016 год. 

Н а  с о б р а н и и  п р и с у т с т в о в а л о 
р у к о в о д с т в о  а д м и н и с т р а ц и и 
Московского района,  начальники 
отделов администрации, представители 
п р е д п р и я т и й  и  у ч р е ж д е н и й , 
общественных организаций округа, 
руководители обслуживающих компаний 
и отдела полиции, а также депутаты, 
сотрудники местной администрации 
и  члены ВПП «Единая  Ро ссия».

 
О важных итогах выборов’16

В сентябре прошлого года на выборах 
в Законодательное Собрание Санкт-
Петербурга от 21 избирательного 

округа (в который входят МО Звёздное, 
Гагаринское и Купчино) победил прежний 
глава МО Звёздное – Павел Геннадьевич 
Зеленков. Покинув депутатский корпус 
Муниципального Совета МО Звездное, 
Павел Зеленков стал депутатом ЗАКСа 
и долгожданным представителем  
нашего округа в городском парламенте. 

В свою очередь, Совет депутатов 
М О  З ве зд н о е  5  с о з ы ва ,  с л ед уя 
законной процедуре, выбрал из своего 
состава нового главу муниципального 
образования – депутата от многоман-
датного избирательного округа № 
2 Разинкова Максима Андреевича. 

Не смотря на короткий срок руководства 
округом, Максим Разинков рассказал 
собравшимся об основных результатах 
работы МО Звёздное в 2016 году.

Благоустройство 
Благоустройство на сегодняшний день 

остается основным и наиболее заметным 
для жителей вопросом местного значения. 
Большая часть местного бюджета на 
2016  год – 64% или чуть более 80 млн. 
руб. было израсходовано по этой статье.

Т е р р и т о р и ю  б л а г о у с т р а и в а -
ли в соответствии с очерёдностью 
обращений граждан.  Разумеется, 
там, где действующее законодатель-
ство запрещает расходовать средства 
муниципального бюджета, благоу-
стройство не проводилось. Например, 
квартал ,  ограниченный улицами 
Орджоникидзе, Космонавтов, Пулковской 
и  Звёздной.  Например,  квартал , 
ограниченный улицами Орджоникидзе, 
Космонавтов, Пулковской и Звёздной. 

Продолжение следует на 3 стр.

На фото (слева направо): глава Администрации Московского района Владимир Ушаков,
депутат ЗАКСа Санкт-Петербурга Павел Зеленков, глава МО Звезное Максим Разинков.

С ЗАБОТОЙ О 
ЗАЩИТНИКАХ: 
выплаты ветеранам 

боевых действий

На протяжении 12 лет территори-
альные органы Пенсионного фонда 
проводят работу по осуществлению 
ежемесячных денежных выплат (далее 
ЕДВ) федеральным льготникам. Среди 
федеральных льготников, получающих 
выплаты можно выделить ветеранов 
боевых действий.*

В настоящее время в Санкт-
Петербурге и Ленинградской области 
получателями ЕДВ по категории 
«030» «Ветеран боевых действий» 
являются 36859 человек, из них в 
Санкт-Петербурге -25072 человек, 
в Ленинградской области –11787. 
После установления ЕДВ ветераны 
имеют право на пользование набором 
социальных услуг в натуральном 
виде. В случае, если гражданин 
получает набор социальных услуг 
в натуральном виде, то размер 
ежемесячной денежной выплаты будет 
установлен за вычетом суммы средств, 
направляемых на оплату предостав-
ляемых социальных услуг в размере, 
устанавливаемым Правительством 
Российской Федерации.

По состоянию на 1 февраля 2017 
размер ЕДВ составил:

-1731 руб.77 коп. (при условии 
пользования набором социальных 
услуг в натуральном виде);

-2780 руб. 74 коп. (при отказе от 
получения НСУ в натуральном виде);

-2664 руб. 70 коп. (при сохранении 
в натуральном виде бесплатного 
проезда на пригородном железнодо-
рожном транспорте);

-2655 руб. 75 коп. (при сохранении 
права на санаторно-курортное 
лечение);

-1972 руб. 80 коп. (при сохранении 
права на лекарственные препараты);

-2539 руб.71 коп. (при сохранении 
права на бесплатный проезд на 
пригородном железнодорожном 
транспорте и санаторно-курортное 
лечение);

-1856 руб. 76 коп. (при сохранении 
права на лекарственные препараты и 
бесплатный проезд на пригородном 
железнодорожном транспорте );

-1847 руб. 81 коп. (при сохранении 
права на санаторно-курортное лечение 
и лекарственные препараты).

Кроме того, ветераны боевых 
действий, проходившие военную 
службу по призыву, при наличии 
инвалидности вследствие военной 
травмы могут получать две пенсии: 
государственную по инвалидности 
и  т руд о ву ю  п о  с т а р о с т и  п р и 
наступлении установленного возраста. 
Родители погибших военнослужащих 
рядового состава имеют право на 
пенсию по случаю потери кормильца 
раньше на 5 лет (женщины - 50 лет, 
мужчины - 55 лет), а по достижению 
общеустановленного возраста на 
вторую пенсию по старости.

*Федеральный закон от 12 января 
1995 года № 5-ФЗ «О ветеранах» п.1 
ст.16 «Меры социальной поддержки 
ветеранов боевых действий»

Основная причина 
н е л е г а л ь н ы х 
выплат заработной 
платы - нежелание 

работодателей платить налоги и 
исполнять обязанности, возложенные 
на них трудовым законодательством.
Исключить такие случаи едва ли 
возможно, но минимизировать их 
появление вполне реально, свой вклад 
в дело исключения «серой» заработной 
платы внес и Пенсионный фонд.

В 2016 году для  привлечения 
неплательщиков к административ-
ной ответственно сти Отделение 

П е н с и о н н о го  ф о н д а  п о  С а н кт -
Петербургу и Ленинградской области 
направляло списки недобросовест-
ных работодателей в Государственную 
инспекцию труда в Санкт-Петербурге 
и в Государственную инспекцию 
труда в Ленинградской области.
В результате совместной работы Го-
сударственной инспекции труда в 
Санкт-Петербурге и Отделения ПФР 
по состоянию на 1 января 2017 года 
к административной ответственно-
сти привлечены 154 работодателя, 
к  н и м  п р ед ъ я вл е н ы  ш т р а ф н ы е 
санкции на сумму 9 204,0 тыс. рублей.

В Ленинградской области перед Го-
сударственной инспекцией труда 
пришлось ответить 45 работодателям, 
с у м м а  и х  ш т р а ф н ы х  с а н к ц и й 
со ставила  1  142,7  тыс.  рублей.

 Уп р а в л е н и е  П е н с и о н н о г о 
фонда по Санкт-Петербургу и 
Ленинградской области призывает 
ст рахователей  к  большей  от -
ветственности по отношению к 
своим работникам. Помните, что 
ваше добросовестное отношение к 
уплате страховых взносов - залог 
стабильного будущего пенсионеров!

Пенсионный фонд РОССИИ
за легализованный труд работников



В. Милонов: «Лидерство — это принесение себя в жертву.»

Почему Вы решили заняться 
именно политикой?

Я не искал и не стремился 
к занятию политикой. Это 
получилось как-то само. Время, 
когда я пришел к политике, 
б ы л о  о ч е н ь  с т р а н н ы м , 
м у т н ы м ,  т р е в о ж н ы м .  У 
меня была некая внутренняя 
пот ребно сть  к  активным 
действиям, протес против не-
справедливости, лицемерия. 
И вот такими небольшими 
шагами,  от общественной 
деятельности, я пришел, как 
говорят, в «большую политику». 
Абсолютно точно могу сказать, 
что сюда, где я сейчас нахожусь, 
в Государственной Думе, меня 
привел Господь. Я смотрю на 
свою работу как на послушание. 

Как стать успешным 
политиком?

Не могу точно ответить, не 
знаю. У каждого политика 
свой путь успеха или неуспеха. 
Д л я  м е н я  гл а в н о е  —  н е 
изменять своим убеждениям, не 
прогибаться под конъюнктуру 
текущего дня. В нашей стране 
нет универсального рецепта. 
Ведь кто-то идет в политику с 
конкретными какими-то своими 
личными целями: сделать 
денег или еще что хуже. Такие 
люди не политики — они 
лицемеры, которые думают 
исключительно о себе и своем 
кармане.  А есть и другие. Это 
убежденные и принципиальные 
люди. Как правило, самые 
лучшие политики — это те, 

которые никогда специально 
не стремились к власти, а 
добросовестно работают на 
благо людей на своем месте.  

Главное качество политика?

П ол и т и к  д ол же н  и м е т ь 
собственные убеждения и 
острое чувство справедливости. 
Не переношу людей, которые 
и  « в а ш и м  и  н а ш и м » . 
Теплохладности в политике не 
место. 

С чем связана ваша позиция?

Исключительно с моими 
личными убеждениями.  Я 
прошел интере сный путь 
становления. Ведь начинал я 
в, так скажем, либеральном 
л а г е р е .  С в о и м и  гл а з а м и 
видел оборотную сторону 
либерального движения. И 
вот, постепенно, год за годом, 
я осознал, что либералом я 
совершенно не являюсь. Семья, 
государство, армия, вера — 
это такие понятия, которые 
совершенно отсутствуют в этой 
идеологии. Они, по своей сути, 
антигуманные.  

Что такое настоящая работа в 
команде?

Представим танк на поле 
боя. Командир, механик-води-
тель, наводчик, радист. Чтобы 
выжить, надо не только знать 
устройство танка в теории, но 
и уметь работать слаженно. 
Все члены экипажа должны 
работать как единый организм 
—  д в и г а т ь с я ,  с т р е л я т ь , 
маневрировать. И проблема в 
том, что многие в политике, 
которые заявляют о наличии 
у  них  неких  с акра льных 
знаний о выведении страны 
из кризиса или обогащения 
каждого гражданина, имеют 
представления о государствен-

ном устройстве в стерильной 
теории. Я много лет нахожусь 
внутри этого «государственно-
го танка» и вижу, что многие 
процессы устроены намного 
сложнее, чем кажется на первый 
взгляд. И тут очень важно, 
чтобы весь аппарат государ-
ственной машины работал едино 
— без разбалансированности, 
как это было, например, в 90-е 
годы. Ведь мы едва не пришли 
к краху.  

Каков, по Вашему мнению, 
настоящий лидер? Какими 
качествами он должен 
обладать?

Настоящий лидер — это 
тот,  кто  с вя з ы ва е т  с во ю 
п е р с о н а л ь н у ю  с уд ь бу  и 
бл а го п о л у ч и е  с  с уд ь б о й 
возглавляемых им людей. В 
этом и отличие от всевозможных 
н а е м н ы х  м е н е д ж е р о в . 
Лидерство — это принесение 
себя в жертву. 

Что, по Вашему мнению, есть 
молодость?

Это только состояние души. 
Можно и в 20 лет быть стариком. 

Практичные советы 
подрастающему поколению?

Н е л ь з я  о т н о с и т ь с я  к 
своей стране, как к некому 
социальному учреждению по 
выдаче благ. Нужно трудиться, 
быть честным с самим собой и 
улучшать пространство вокруг 
себя. Грязно на лестничной 
площадке — не жди дворника, 
убери сам. Нет газона? Не 
ленись, купи семян и засей сам. 
Заражай людей своим примером, 
д е л а й  о к р у ж а ю щ е е  т е бя 
пространство лучше, удобнее. 
Ведь поступая так — ты берешь 
ответственность не только за 
себя, но и за других людей.

На фото:
депутат ГДРФ, член фракции «Единая Россия» Виталий Милонов.

Пенсионные накопления – это 
с р ед с т ва ,  з а ф и кс и р о ва н н ы е  в 
специальной части индивидуаль-
ного лицевого счета участника 
системы обязательного пенсионного 
страхования в Пенсионном фонде 
Российской Федерации или негосудар-
ственном пенсионном фонде.

Средства пенсионных накоплений 
включают в себя:

с у м м ы  с т р а х о в ы х  в з н о с о в 
н а  н а ко п и т е л ь н у ю  п е н с и ю , 
перечисленные работодателем в 
рамках обязательного пенсионного 
страхования на финансирование 
накопительной пенсии;

суммы уплаченных гражданами 
дополнительных страховых взносов 
на накопительную пенсию; суммы 
в з н о с о в  р а б отод ат е л е й ,  е с л и 
они являются третьей стороной 
Программы государственного софи-
нансирования пенсий, а также суммы 
взносов, перечисленных государством 
на софинансирование формирования 
пенсионных накоплений;

сумма средств (части средств) 
материнского (семейного) капитала, 
направленных на формирование 
накопительной пенсии;

доход от инвестирования указанных 
средств.

Возможность инвестирования 
средств является основным отличием 
страховой пенсии от накопительной. 
Если  при  подаче  заявления  о 
н а з н ач е н и и  п е н с и и  с р е д с т в а 

пенсионных накоплений находятся 
в НПФ, то назначает и выплачивает 
накопительную пенсию НПФ, если 
страховщиком является ПФР (средства 
переданы в управляющую компанию), 
то он выплачивает накопительную 
пенсию.

В 2017 году гражданин может: 
выбрать УК, если его страховщиком 
является ПФР,  переве сти свои 
пенсионные накопления в НПФ или 
вернуться из НПФ в ПФР, нужно лишь 
подать соответствующее заявление.

При  переходе  в  НПФ или  в 
ПФР, перевод средств пенсионных 
накоплений осуществляется в году, 
следующем за годом, в котором 
истекает пятилетний срок с года 
подачи такого заявления.  Если 
заявление о переходе подано в 2017 
году, то перевод накопительных 
средств и инвестиционного дохода 
будет произведен в 2022 году.

При досрочном переходе в НПФ 
или ПФР перевод средств пенсионных 
накоплений осуществляется до 31 
марта года, следующего за годом 
подачи такого заявления.  Если 
заявление о досрочном переходе 
подано в 2017 году, то перевод 
накопительных  средств  будет 
произведен до 31 марта 2018 года с 
возможной потерей инвестиционного 
дохода.

Избежать потери инвестицион-
ного дохода при подаче досрочного 
заявления  в  2017  году  можно 

гражданам, у которых с 2013 года 
страховщиком был ПФР (НПФ).

Если же средства формировались у 
предыдущего страховщика:

в 2012 году, то сформированные 
средства пенсионных накоплений 
будут переданы другому страховщику 
с потерей инвестиционного дохода за 
2017 год;

в 2013 году, то средства будут 
переданы без потери инвестиционно-
го дохода;

в 2014-2015 годах - с потерей инве-
стиционного дохода за 2015-2017 годы;

в 2016 году - с потерей инвестицион-
ного дохода за 2016-2017 годы;

в 2017 году - с потерей инвестицион-
ного дохода за 2017 год.

Всю необходимую информацию 
о страховщике (ПФР или НПФ) 
можно получить на официальном 
сайте Пенсионного фонда в разделе 
«Будущим пенсионерам», в подразделе 
«О пенсионных накоплениях».

Пенсионные накопления
– сохранность превыше всего ВЫНЕСЕН ПРИГОВОР

ЗА ОРГАНИЗАЦИЮ
И ПРОВЕДЕНИЕ
АЗАРТНЫХ ИГР

Прокуратура Московского района Санкт-
Петербурга поддержала государственное 
обвинение в отношении Николая Иванова и 
Антона Лаевского. 

О н и  о б в и н я л и с ь  в  с о в е р ш е н и и 
преступления, предусмотренного п. «а» ч. 2 
ст. 171.2 УК РФ (незаконная организация и 
проведение азартных игр с использованием 
игрового оборудования вне игровой зоны, 
совершенная группой лиц по предваритель-
ному сговору). 

Суд установил, что Иванов и Лаевский 
приискали помещение для незаконной 
организации и проведения азартных игр, 
приобрели 20 игровых автоматов, получали 
от участников азартных игр в качестве ставок 
деньги, после чего предоставляли игрокам 
доступ к игре. 

П од суд и м ы е  в и н у  в  с о в е р ш е н и и 
преступления признали полностью. 

С учетом позиции государственного 
обвинителя, суд признал Николая Иванова и 
Антона Лаевского виновными в совершении 
инкриминируемого преступления и назначил 
каждому наказание на 1 год лишения свободы 
условно с испытательным сроком на 1 год.

Прокурор района
старший советник юстиции                                                                     

В.А. Ребо

ПРОКУРАТУРА ПРЕДУПРЕЖДАЕТ

Виталий Милонов 
провел прием

жителей
Московского района

Депутат Государственной 
Думы РФ Виталий Милонов, 
в понедельник, 20 марта, про-
вел прием жителей Московско-
го района Санкт-Петербурга. 
Прием проходил на базе Мо-
сковского районного отделении 
партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ». 
Тематика обращений была са-
мая разнообразная — от реше-
ния жилищных проблем, до во-
просов благоустройства и озе-
ленения.

«Прием граждан — очень 
важный и нужный механизм об-
ратной связи между народными 
избранниками и жителями. Мы 
напрямую, без чиновничьего 
фильтра, из первых рук можем 
узнать о реальных проблемах 
людей, оказать помощь», - го-
ворит Виталий Милонов.

Он добавил, что при решении 
конкретных вопросов жителей, 
ему помогает накопленный 
опыт работы в Законодательном 
собрании Санкт-Петербурга и 
органах муниципальной власти. 
«Бывает, что с первого взгляда 
проблема, с которой приходит 
человек, выглядит неразреши-
мой. Но используя опыт многих 
лет «на земле», я, совместно с 
коллегами из партии и коллега-
ми из различных органов вла-
сти, Законодательного собра-
ния, откликаемся на каждое, 
без исключения, обращение и 
вопрос», - сказал Виталий Ми-
лонов.

Депутат подчеркнул, что 
все обращения будут рассмо-
трены и по каждому партия 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ» окажет 
необходимую помощь.



Продолжение. Начало см. на стр. 1.

 Там практически вся земля находится в 
собственности или имеет ведомственную 
принадлежность. Любое благоустройство 
в границах этого квартала, произведенное 
на деньги МО Звёздное – это нецелевое 
расходование средств и преследуется 
по закону. Там, где это не запрещено 
законом, благоустройство проводится 
комплексно. То есть, сначала делается 
проект благоустройства с соблюдением 
всех нормативных актов, зональностью 
благоустраиваемой территории и 
перечнем всех необходимых работ. К 
примеру, было проведено комплексное 
благоустройство двора между домами 
206 и 208 по Московскому проспекту. 
Оборудованы две детские площадки 
для младшего и среднего возрастов с 
резиновым покрытием, зона отдыха со 
скамейками и мощением, ограждения, 
газон. Всего за 2016 год произведено 
работ по 62 адресам. Заасфальтировано 
5400 кв.м. внутридомовых территорий с 
созданием дополнительных парковочных 
м е с т  и  у с т а н о в ко й  « л е ж а щ и х 
полицейских». Кроме того, специалисты 
муниципального образования выявляют 
разукомплектованные (брошенные) 
автомобили и содействуют их эвакуации.

По обустройству газонов были 
проведены работы на 5300 кв.м. 
Установлено более 3 км. газонных 
ограждений. А мощение дорожек 
и площадок набивным, резиновым 
и синтетическим покрытием было 
проведено на 5281 кв.м. Обустроено 
7 детских площадок. Посажено 245 
деревьев и 2640 цветов.

Социально-культурное направление
В 2016 году по семи муниципальным 

программам было проведено более 60 
социально-культурных мероприятий, 
в которых приняли участие более 15 
тысяч жителей. Это и спортивные 
мероприятия для молодёжи и людей 
пожилого возраста, концерты в театре 
«Алеко», уличные праздники для всей 
семьи, экскурсии, а также мероприятия, 
направленные  на  профилактику 
терроризма и экстремизма, дорожно-
транспортных происшествий. Большое 

внимание традиционно уделили во-
енно-патриотическому воспитанию в 
молодёжной среде. Отдельными словами 
Максим Разинков отметил большой 
конкурс на лучший зелёный уголок 
округа, который проводился среди 
жителей всё лето.

СМИ
В 2016 году вышло 10 выпусков 

«Звёздной газеты», каждый тиражом 
40 тыс. экземпляров. В XV Конкурсе 
муниципальных и районных СМИ Санкт-
Петербурга «Звёздная газета» заняла 3 
место в номинации «Лучшая публикация, 
посвящённая победе советского народа в 
Великой Отечественной войне 1941-1945 
годов». А на Фестивале малой прессы – 2 
место в номинации «Лучшее интервью в 
муниципальном издании». 

Опека и попечительство
Одна из основных задач органов опеки 

– это защита законных прав и интересов 
детей-сирот и детей, оставшихся без 
попечения родителей. На начало года 
на учёте стояло 43 недееспособных 
граждан и 48 несовершеннолетних, из 
которых 36 находятся под опекой и 12 – 
воспитываются в 10 приёмных семьях. 
В прошедшем году жителями округа 
Звёздное были усыновлены 7 несовер-
шеннолетних. Также были выявлены 4 
несовершеннолетних, оставшихся без 
попечения родителей. Они устроены на 
безвозмездную форму опеки. 

Итоги
По традиции, на различные вопросы 

жителей, поступившие из зала письменно 
и устно, глава округа Максим Разинков 
отвечал сам. Когда у слушателей 

возникали вопросы по работе округа 
в период, когда его возглавлял Павел 
Зеленков, то депутат ЗАКСа уверенно 
держал слово. Наиболее острые вопросы 
жителей округа не могли не коснуться 
компетенции районной администрации. 
Глава Администрации Московского 
района Владимир Ушаков старался давать 
максимально подробные ответы.

Поздравления
По окончанию собрания Владимир 

Геннадьевич Артамонов от  лица 
местного отделения партии «Единая 
Россия» поздравил супружескую пару 
Осиповых Антонину Васильевну 
и Энгельса Петровича с 60-летним 
юбилеем семейной жизни, а также других 
юбиляров, пришедших на ежегодное 
собрание.

Годовой отчет главы МО Звездное

На фото: глава МО Звезное Максим Разинков и депутат ЗАКСа Санкт-Петербурга Павел Зеленков готовятся к выступлению.

С ЮБИЛЕЕМ!
Уважаемые юбиляры!

От всей души поздравляем вас с праздником!
Желаем благополучия и взаимопонимания в семье,

удачи в делах и крепкого здоровья!

55 лет
Кабанов Александр Валерьевич

75 лет
Сурова Зинаида Владимировна

80 лет
Демин Евгений Яковлевич

Бейлина Маргарита Федоровна
Козлова Лидия Алексеевна

Григорьева Галина Кирилловна
Натекина Валентина Алексеевна

Филарентова Александра Павловна
Мелентьева Тамара Ивановна

Кирс Людмила Николаевна
Громов Евгений Михайлович
Пытыкина Анна Ивановна

85 лет
Сикорский Евгений Сергеевич
Михайлюк Людмила Ивановна

95 лет
Щибина Александра Николаевна

Уважаемые жители МО Звездное! Если Вы желаете поздравить
на страницах «Звездной газеты» своих друзей и близких, готовящихся 

отметиь юбилейную дату, звоните по телефону: 8 (812) 371-28-72.

1 0  м а р т а  в  К Д Ц 
« М о с к о в с к и й » 
состоялся Съезд Совета 
муниципальных образований 
Санкт-Петербурга. Наряду с 
главами муниципалитетов 
в нем участвовали спикер 
городского парламента 
Вячеслав Макаров. В начале 
заседания подвели итоги 
года минувшего. Городские 
п о к а з а т е л и  н а  ф о н е 
других регионов выглядят 
оптимистично. Расходная 
часть бюджета по большей 
части выполнена, государ-
ственный долг невелик, 

социальные обязательства 
с о б л юд е н ы .  В ы р о с л и 
зарплаты врачей и учителей.

Успеха, по словам депутата 
от 21 избирательного округа, 
(фракция «Единая Россия») 
ЗАКС Павла Зеленкова, 
удалось добиться благодаря 
слаженной работе «самой 
близкой к народу власти». 
Он подчеркнул, что именно 
муниципалитеты и решают 
конкретные задачи.

Обсудили и совместные 
планы на будущий год.

Максим Разинков, глава 
МО Звёздное: «Ситуация, в 

которой нам с вами придётся 
работать в 2017 году, требует 
ещё  более  слаженного 
взаимодействия и более 
эффективного расходования 
бюджетных средств».

С п и к е р  г о р о д с к о г о 
п а р л а м е н т а  В я ч е с л а в 
Макаров в своем обращении 
к коллегам отметил, что 
2017 год вряд ли будет 
проще. Вячеслав Макаров, 
председатель Законода-
тельного собрания Санкт-
Петербурга: «Да, сложна 
обстановка для Санкт-
Петербурга,  в  какой-то 
степени, но она абсолютно 
н е к р и т и ч н а я .  В  э т и х 
условиях мы должны сделать 
всё для того, от чего зависит 
здоровье нашего общества. 
Мы должны в этих условиях 
н е  п р о с то  т е р п е л и в о , 
нешумно помогать людям, 
но главное — предупреждать 
те риски, которые могут 
возникнуть».

Говорили и об увеличении 
финансирования местных 
бюджетов  на  будущий 
год .  П од д е р ж к а  ж д ё т 
м у н и ц и п а л и т е т ы  в 
сфере  благоустройства 
территорий, уборки мусора, 
миграционной политики.

18 районов Петербурга 
в к л ю ч а ю т  в  с е б я 
1 1 1  м у н и ц и п а л ь н ы х 
образований. Это не только 
округа, среди них — девять 
городов и 21 поселок.

На фото (слева направо):
глава администрации МО Гагаринское Михаил Трусников;
глава МО Звёздное Максим Разинков;
депутат фракции Единая Россия в ЗАКС СПб Павел Зеленков;
глава МО Гагаринское Галина Трифонова;
глава МО Новоизмайловское Сергей Шубин.

На съезде Совета муниципальных образований Петербурга
обсудили планы на 2017 год

МАРТ



При уклонении юридического лица от проведения проверки
орган контроля вправе провести

контрольное мероприятие повторно
В Большом зале Мариинского 

дворца 16 марта состоялась Вторая 
научно-практическая конференция 
«Подготовка Генерального плана 
Санкт-Петербурга на 2019 – 2043 
годы и планирование развития 
агломерации». До начала марта во 
всех районах проходили слушания 
по изменениям, которые планируется 
внести в Генплан. По их итогам 
горожане могли подать любые 
поправки к главному документу гра-
достроительного развития.

Петербургские парламентарии тем 
временем продолжают «шлифовать» 
законодательную базу. На очередном 
заседании они решили, что доклад 
о реализации Генерального плана, 
который ежегодно предо ставля-
ется Законодательному собранию 
правительством города, требует более 
детальной проработки. В соответствии 
с  п р и н я т ы м  в  п е р в ом  ч т е н и и 
законопроектом этот документ должен 
содержать количественные сведения обо 
всех изменениях в проектах планировки 
территорий, размещении объектов 
регионального значения и достигнутых 
показателях обеспеченности населения 
объектами социальной и транспортной 
инфраструктуры. Все эти цифры 
необходимо будет давать в сравнении с 
аналогичными данными за весь период 
начиная с 2008 года.

По мнению главы петербургского 
парламента Вячеслава Макарова 
(«Единая Россия»), новые правила 
позволят существенно повысить 
эффективность работы по дальнейшему 
развитию города: «Мы сможем в 
деталях понять, какие цели и задачи 
территориального планирования 
Петербурга успешно достигнуты, а 
где есть отставание или дисбаланс. 
Это крайне важно для гармоничного 
развития городской среды. Ведь 
Генеральный план – это не сиюминутная 
схема, а наследство, которое мы 
оставим будущим поколениям. Он 
немыслим без учета новейших научных 
подходов в большинстве отраслей, 
без концепции «умного города», в 
котором строительство транспортной, 
ко м м у н а л ь н о й  и  с о ц и а л ь н о й 
инфраструктуры будет идти планомерно 
и сбалансированно».

Кроме того, народные избранники 
одобрили законопроект, который 
сделает более прозрачной работу 
одного из ключевых органов городской 
системы реализации градостроитель-
ной политики – комиссии по землеполь-
зованию и застройке Санкт-Петербурга. 
Именно эта комиссия готовит проекты 
правил застройки Северной столицы и 
дает рекомендации о предоставлении 
р а з р е ш е н и й  н а  от к л о н е н и е  от 
предельных параметров строительства. 
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Город получит НОВЫЙ ГЕНПЛАН

С 01 января 2017 года начали 
действовать изменения Федерального 
закона от 26.12.2008 № 294-ФЗ «О 
защите прав юридических лиц и 
индивидуальных предпринимателей 
при осуществлении государственного 
контроля (надзора) и муниципального 
контроля» (далее – Закон № 294-ФЗ).

Согласно внесенным изменениям в 
случае уклонения юридического лица, 
индивидуального предпринимателя от 
проведения проверки орган контроля 
имеет право на проведение повторного 
контрольного мероприятия.

Если проведение плановой или 
внеплановой выездной проверки 
оказалось невозможным в связи с 
отсутствием индивидуального пред-
принимателя, его уполномоченного 
представителя, руководителя или иного 
должностного лица юридического 
лица, либо в связи с фактическим 
неосуществлением деятельности 
юридическим лицом, индивидуальным 
предпринимателем, либо в связи с 
иными действиями (бездействием), 
п о в л е к ш и м и  н е в о з м о ж н о с т ь 

проведения проверки, должностное 
лицо органа контроля (надзора) 
составляет акт о невозможности 
проведения соответствующей проверки 
с указанием причин невозможности ее 
проведения.

В указанных случаях орган контроля 
(надзора) в течение 3 месяцев со дня 
составления акта о невозможности 
проведения соответствующей проверки 
вправе принять решение о проведении в 
отношении такого юридического лица, 
индивидуального предпринимателя 
плановой или внеплановой выездной 
проверки без внесения плановой 
проверки в ежегодный план плановых 
проверок и без предварительного 
уведомления юридического лица, ин-
дивидуального предпринимателя.

Д е й с т в и я  д о л ж н о с т н ы х  л и ц 
органа контроля (надзора) могут 
быть обжалованы вышестоящему 
должностному лицу, прокурору или суд.

Прокурор района
старший советник юстиции                                                                     

В.А. Ребо

Руководством Управления МВД по 
Московскому району Санкт-Петербурга 
и его Отделом по работе с личным 
составом проводится большая работа по 
сохранению памяти о сотрудниках МВД, 
погибших при исполнении служебных 
обязанностей,  а матери, отцы, вдовы и 
дети погибших сотрудников всегда были 
окружены вниманием и заботой.

В эти праздничные дни, когда мы  
отмечаем День защитника Отечества, 
традиционно проводятся памятные 
встречи с семьями героев.

Традиционная встреча родителей и 
вдов сотрудников, а также ветеранов-
инвалидов, получивших травмы при 
исполнении, органов внутренних дел 
Московского района прошла 26 февраля. 
Десятки  сотрудников почтили память о 
своих героях.

На памятную встречу с родными 
и близкими собрались руководители 
У М В Д ,  С о в е т а  в е т е р а н о в  и 
Общественного совета УМВД по 
Московскому району. 

От УМВД выступил полковник 
в н у т р е н н е й  с л ужб ы ,  п ом о щ н и к 
н ач а л ь н и к а  У М ВД  Р о с с и и  п о 
Московскому району, начальник ОРЛС 
- И.Н. Кравцов, который  поблагодарил 

вдов и родителей ребят, погибших в 
военных конфликтах, за выдержку, 
активное участие в общественной 
жизни Управления, патриотическом 
воспитании юношей и девушек. «Мы 
вновь встретились здесь, в этом большом, 
по-семейному уютном доме – кафе 
«Белые Ночи». Многие вдовы стали 
добрыми помощниками Отдела по работе 
с личным составом нашего УМВД. 
Дорогие, милые женщины! Спасибо 
за то, что вы есть!». Он  подчеркнул, 
что семьям погибших при исполнении 
служебного долга сотрудников полиции 
необходимо уделять больше внимания, и 
вне зависимости от того, что происходит 
в стране, всегда быть вместе.

Стоит отметить, что многие из  детей 
погибших сотрудников МВД пошли по  
стопам своих отцов и  связали свои жизни 
со  службой в  органах внутренних дел.

Никит а  Анатольевич  Д енисов , 
первый заместитель председателя 
Общественного совета УМВД обратился 
к собравшимся с такими словами: 
«Любовь к родной стране и ее защита 
всегда были святы и первостепенны для 
нашего народа. 23 февраля называют 
ещё и мужским праздником, поскольку 
настоящий мужчина обеспечивает и 

защищает основу государства — свою 
семью, родных и близких. К сожалению, 
войны и локальные конфликты не 
обходятся без жертв, и сегодня, здесь, 
в уютном помещении кафе «Белые 
Ночи», которым руководит также 
член Общественного совета Виктор 
Валентинович Прохоров, мы еще раз 
отдаем дань памяти нашим землякам, 
честно и добросовестно выполнившим 
свой воинский и служебный долг. Наши 
сотрудники  неоднократно выступали в 
качестве миротворцев в Афганистане, 
Чечне, Ингушетии, Дагестане, Южной 
Осетии. Смерть вырвала из наших рядов 
лучших из них, осиротели семьи. Но 
герои честно и до конца были верны 
присяге, выполняли возложенные на них 
служебные обязанности. Низкий поклон 
родителям и семьям героев».

Иван Михайлович Землянухин, 
председатель Совета ветеранов УМВД 
России по Московскому району, также 
поздравил всех присутствующих с 
праздником. Отметил, что ветеранское 
движение расширяется, активизирует 
свою работу и каждый ветеран ОВД 
охвачен вниманием. Выразил от лица 
всех ветеранов УМВД России огромную 
благодарность директору данного кафе 

Прохорову В.В., который в наше время 
занимается благотворительностью и 
дарит радость очень многим людям, 
принимая их в своих уютных стенах.

З а к л юч и т е л ь н о е  с л о в о  б ы л о 
предоставлено члену Общественного 
совета, директору кафе «Белые Ночи» 
В.В. Прохорову: « - Мы помним и 
чтим всех наших бойцов, прошедших 
в мирное время дорогами войны.  И 
пусть такие встречи – лишь малая 
толика благодарности и признательно-
сти, которую мы можем выразить вам, 
хочется пожелать, чтобы в семьях всех 
сотрудников царил мир и благополучие, 
а всем участникам сегодняшней встречи 
– здоровья и добра. Мы всегда стараемся 
делать все, что в наших силах, для того, 
чтобы ветераны органов внутренних 
дел, родственники героев, их дети 
могли собраться за дружеским столом, 
пообщаться,  получить заряд бодрости и 
позитива от культурной программы». 

Праздничная встреча завершилась 
чаепитием,  а расставаясь, гости и 
участники  желали встретиться вновь.

М. Мельников, ветеран УМВД.

Вспомним всех поименно…

Д епут ат  Го сдумы от  «Единой 
России» Виталий Милонов обратился 
к  гендиректору  Первого  канала 
Константину Эрнсту с  просьбой 
бойкотировать конкурс Евровидение-
2017, который пройдет в Киеве в мае, 
сообщает РИА Новости.

В своем обращении Милонов пишет, 
что  Киев  проводит  «вопиющую 
антиро ссийскую и русофобскую 
политику». По словам депутата, в 
местных СМИ и украинском сегменте 
интернета «развернута настоящая 
вакхана лия» ,  а  в  с амой  ст ране 
«поднимает голову неонацизм».

«В то же время на Донбассе не 
утихает кровопролитная гражданская 
война — в то время, пока «золотая» 
киевская молодежь, дети министров 
и депутатов Верховной рады тонут в 
глубинах разврата и духовного блуда на 
европейских и американских курортах, 
в Горловке, Дебальцево, Донецке и 
других городах и поселках юго-востока 
гибнут люди под снарядами преступной 
людоедской хунты», — говорится в 
письме. Парламентарий напомнил 
также, что российские мужчины не 
могут свободно посещать Украину, 
бизнес подвергается «дискриминаци-

Милонов призвал Первый канал бойкотировать
Евровидение—2017

онным притеснениям», а спецслужбы 
неоднократно пытались организовать 
диверсии в Крыму.

«Участие наших артистов на данном 
конкурсе недопустимо ни в каком виде. 
Невозможно представить, чтобы советские 
граждане в 1943 году отправились бы 
на условный музыкальный конкурс 
«Рейховидение»! Мы, к сожалению, 
в нынешних реалиях — нежеланные 

гости в государстве,  захваченном 
фанатиками, мечтающими уничтожить 
все самое хорошее, что есть между 
нашим и украинским народами», — 
отметил Милонов, призвав Эрнста 
проявить «патриотизм и гражданскую 
бдительность».

Депутат призвал Эрнста не отправлять 
российских артистов на Евровидение-2017 
и отказаться от трансляции конкурса.


